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(I lavori proseguono alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1731 presentata da Disabato, inerente a 
"Ospedale di Rivoli: quando termineranno i lavori all'interno del reparto di terapia 
intensiva?"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori con l'interrogazione a risposta immediata n. 1731. 
Ha chiesto di illustrare l'interrogazione la Consigliera Sarah Disabato. 
Prego, Consigliera, ha facoltà di intervenire per tre minuti. 

DISABATO Sarah  

Grazie, Presidente. 
Vorrei solo fare un appello all'Assessore Icardi, perché non è pervenuta al mio all'indirizzo 

mail la risposta all'interrogazione della settimana scorsa. 
Visto che con cadenza richiedo risposte scritte, perché non mi è sempre possibile illustrare 

le interrogazioni in Aula, spero che la prossima volta ci sia un po' più di attenzione nell'invio 
della risposta, perché non è la prima volta che mi tocca attendere una settimana o anche di più 
per ottenere riscontro sulle domande che pongo in Consiglio.  

Detto ciò, passerei al tema dell'interrogazione in oggetto.  
Come sappiamo, il decreto legge 19 maggio 2020, n. 34 recante "Misure urgenti in materia 

di salute, sostegno al lavoro e all'economia, nonché di politiche sociali connesse all'emergenza 
epidemiologica da COVID-19", detto anche "Decreto rilancio", approva una serie di misure 
destinate ad avere un importante impatto anche sul versante sanitario. 

Nel dettaglio, il già citato decreto prevedeva per la Regione Piemonte l'attivazione di 299 
posti di terapia intensiva (ovviamente previsti in diversi presidi sanitari).  

Presso l'ospedale di Rivoli attualmente risultano essere ancora in corso i lavori all'interno 
dei locali destinati alla terapia intensiva (tra l'altro, da quanto riferiscono gli operatori che 
lavorano al settimo piano, non si vedono operai da diverso tempo, quindi c'è anche una sorta di 
allarme rispetto allo stato di avanzamento delle opere): luogo fondamentale  all'interno di una 
struttura ospedaliera, perché è qui che si ristabilisce l'equilibrio delle funzioni d'organo alterate 
e avviene la gestione post-operatoria a seguito di interventi chirurgici difficili ed impegnativi 
per persone sane che hanno subìto un trauma o per l'aggravamento di una patologia esistente.  

Ci tengo a precisare che in quel reparto vengono utilizzati dei macchinari e degli strumenti 
altamente sofisticati, che permettono il sostegno delle funzioni vitali compromesse. Peraltro, i 
macchinari previsti per il settimo piano dell'ospedale di Rivoli dovrebbero già essere stati 
acquistati, ma non sappiamo che fine abbiano fatto, per cui mi piacerebbe avere anche un 
riscontro in tal senso, per capire, effettivamente, dove sia andato a finire quell'investimento e 
dove siano stati depositati quei macchinari.  

Con questa interrogazione vogliamo chiedere all'Assessore quando verranno 
effettivamente terminati i lavori all'interno della terapia intensiva dell'ospedale di Rivoli, 
perché riteniamo che le risorse che sono arrivate per implementare quei posti letto debbano 
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vedere il pieno utilizzo sul nostro territorio, in particolare all'interno dell'ASL TO3. Grazie. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo la Presidente Sarah Disabato per l'illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Luigi Icardi. 
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.  

ICARDI Luigi Genesio, Assessore all'edilizia sanitaria

Grazie, Presidente.  
Non vorrei che la domanda posta nell'interrogazione generasse confusione: il reparto di 

terapia intensiva dell'ospedale di Rivoli è pienamente funzionante, anche per quanto riguarda i 
ricoveri post-operatori.  

I lavori in corso presso l'ospedale di Rivoli sono connessi al Piano Arcuri, e riguardano il 
piano settimo del presidio, da destinare ad ulteriore reparto di terapia intensiva, che dovrebbe 
essere utilizzato in caso di emergenze pandemiche, e non il reparto di rianimazione ordinario, 
ubicato al piano ottavo, che oggi funziona regolarmente (è attualmente in uso) e che non ha mai 
subìto interruzioni di servizio.  

Per quanto riguarda, invece, i lavori del Piano Arcuri, al momento sono in corso 
interlocuzioni tra progettisti, direzione lavori e RUP per la definizione delle attività di cantiere 
e la stesura del cronoprogramma.  

Voglio precisare che nel Piano Arcuri i soggetti attuatori sono le ASL, che dipendono 
direttamente dalla ex gestione commissariale Arcuri, senza interessamento della Regione. 
Pertanto, posso acquisire informazioni in merito, ma il rapporto contrattuale è tra la gestione 
ex Arcuri e direttamente l'Azienda Sanitaria in qualità di soggetto attuatore.  

Grazie, Presidente. Ho concluso. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi per la risposta. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.29 il Presidente dichiara esaurita la trattazione  
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.48) 


